

El Congreso de Periodismo Antonio López Sánchez-Prado vuelve a la UNED

La VIII edición del encuentro se celebra los próximos 25 y 26 de octubre, con el objetivo de reflexionar sobre la influencia de los medios de comunicación en la sociedad

EL PUEBLO

CEUTA. El VIII Congreso de Periodismo Antonio López Sánchez-Prado se celebrará en el Centro Universitario UNED Ceuta los días 25 y 26 de octubre, bajo la organización de la propia universidad y la Fundación Ceuta Crisol de Culturas 2015, el patrocinio del Banco Santander, y con la colaboración de Servicios Turísticos de Ceuta y la Asociación Cultural Kalypso. Al encuentro acudirán periodistas locales y nacionales.

• La octava edición del Congreso de Periodismo Antonio López Sánchez-Prado llega a la UNED la próxima semana con la intención, un año más, de reflexionar sobre la influencia de los medios de comunicación en la sociedad, analizando si ejercen un efecto positivo o negativo con objeto de poder buscar nuevas perspectivas que enriquezcan el futuro de la comunicación como un bien social que hay que cuidar.

La inauguración y presentación del seminario se celebrará el jueves 25, a las 17.00 horas. La primera de las ponencias correrá a cargo del director de Radio SER Ceuta, Joaquín Guirval, que disertará sobre los medios de comunicación locales. Le seguirá el corresponsal del diario El Mundo

en Londres, Carlos Fresneda, que hablará sobre la función de los corresponsales en la prensa. Para las 20.00 horas, está prevista una mesa redonda con representantes de medios de comunicación ceuties, moderada por el periodista de Onda Cero Ceuta, Juanjo Coronado. El viernes 26 el catedrático de Comunicación Audiovisual y Publicidad de la Universidad de Málaga, Miguel de Aguilera, expondrá la conferencia titulada: 'Cuatro pantallas: los nuevos modelos de TV'. A continuación, la guionista y presentadora del programa de TVE 'La Aventura del Saber', María José García, hablará sobre la televisión educativa. El periodista de Radio Televisión Ceuta, Raúl Llamas, será el encargado de ofrecer, a las 19.00



Las ponencias se desarrollarán en el Salón de actos de la UNED. / FOTO ARCHIVO.

horas, la ponencia de clausura del congreso, dedicada a la televisión actual en Ceuta. El Centro UNED Ceuta ha solicitado que se expida a los alumnos asistentes un diploma acreditativo de 12 horas de carga lectiva, con concesión de medio crédito del sistema europeo de transferencia (ECTS) para los grados y de un crédito de libre configuración.

La UGR oferta un seminario gratuito sobre recursos de información

La UGR oferta un seminario gratuito sobre recursos de información

EL PUEBLO / CEUTA. La Universidad de Granada ha puesto en marcha cursos virtuales formativos sobre recursos de información para alumnos de Ceuta y Melilla, que forman parte del programa de acciones formativas de la Biblioteca Universitaria de la UGR.

La inscripción en estos cursos gratuitos puede realizarse desde las 9.00 horas del día 25 de octubre hasta las 23.59 horas del día 26 de octubre. Para ello, según informa la UGR, ha de utilizarse el formulario correspondiente al Campus en el que se está matriculado (Ceuta o Melilla). La lista definitiva de alumnos admitidos será publicada en el tablón de noticias de las bibliotecas de cada Campus y los alumnos beneficiarios recibirán un correo electrónico en el que se les comunicará la admisión. La fecha de realización del curso será del 05 de noviembre al 02 de diciembre de este año y existen 60 plazas disponibles, 30 para cada campus universitario.



Fatima Hamed firma la interpeleación que Caballas quiere llevar a Pleno. / ARCHIVO

Caballas solicitará que se cree una bolsa de becas de formación complementaria

EL PUEBLO/CEUTA. La coalición Caballas ha presentado, con la intención de que se incluya en el orden del día del Pleno de Gobierno de este mes (el próximo lunes) una interpeleación sobre 'Becas para actividades de formación complementaria'. La diputada de la asamblea Fatima Hamed es quien ha elevado esta interpeleación, en base a una propuesta que realizó Caballas el pasado mes de mayo para la creación de becas mediante las que los niños de familias "de modesta capacidad adquisitiva" puedan acudir a las academias privadas que im-

parten enseñanzas artísticas, deportivas y otras de similar naturaleza. Esta solicitud responde al concepto de "formación integral" de la infancia que, para Caballas, comprende "un abanico de facetas mucho más amplio que el contemplado por el sistema educativo de carácter obligatorio. Sin embargo, la coalición estima que el elevado coste de estas enseñanzas impide que muchas familias tengan acceso a ellas, algo que consideran "injusto". Por ello solicitan explicaciones que justifiquen por qué no se ha puesto en marcha ningún programa de este tipo.

ZONA PC

INFORMÁTICA • CONSUMIBLES • COMPONENTES

SERVICIO TÉCNICO ESPECIALIZADO

AHORA, TAMBIÉN!
VIDEOJUEGOS.

EN EL CENTRO COMERCIAL PARQUE CEUTA

CENTRO COMERCIAL "PARQUE CEUTA" - TFNO.: 956 50 31 91 - EMAIL: parqueceuta@zonapc.com
www.zonapc.com